
 上越市議会では、議会改革の一つと

して、全議員にタブレット端末を配

り、膨大な量の議会資料を電子データ

として議員に提供することで、情報提

供の迅速化や紙の削減をめざそうとし

ています。10日には、タブレット端末

を使った模擬委員会が行われ

ました。 

 中には端末の使い方に戸惑

う議員もいましたが、必要な

資料が瞬時に表示されること

から、導入されれば活発な議

論が期待できそうです。 

 上越市議会は、９日午後、前月26

～27日に上越地方をおそった大雨に

よる被災現場を視察しました。 

 この日訪れたのは、中屋敷地内の

市道春日山城上正善寺線の崩落現場

(春日山城跡の但馬谷、8/7号で紹

介)、五智６丁目地内の五智公園北端

の土砂崩れ現場(写真右上)、居多地

内の県道大潟上越線の路肩崩落現場

(右下)です。 

 五智６丁目の土砂崩れ現場は、県

道を挟んで民家が密集しており、規模が

拡大すれば大惨事になりかねないところ

です。また、居多浜の崩落地は、写真の

ように海水浴場に隣接しています。 

 いずれも、被害の規模などを詳細に調

査し、復旧事業が県や国の補助対象とな

るよう協議しているとのことですが、一

刻も早い復旧が求められます。 
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共闘継続を確認 
 上越市、妙高市の民進党、社民党、日本共産党、生活

の党、新社会党の代表と、市民連合などが10日、上越市

内で会合を持ち、参院選新潟選挙区選挙で大きな力を発

揮した“野党統一プラス市民の共闘組織”の継続を確認

しました。 

 会合では参院選の総括を行うとともに、安保法制廃止

などを求めて統一して闘うことを確認し、「連絡調整会

議」も存続させていくことを決めました。 

 この会合には、森ゆうこ参院議員も参加しました。 


